



Junta de Hermandades Pasionarias



XVI Encuentro de Tercios Infantiles de Semana Santa de Cieza

Desde la Junta de Hermandades Pasionarias de Cieza queremos convocar, un año más, a todos los cofrades infantiles de nuestras hermandades y centros educativos de la localidad, a participar en el **XVI Encuentro de Tercios Infantiles de Semana Santa de Cieza**. Como en años anteriores con estos encuentros pretendemos fomentar el compañerismo entre ellos a la vez que el amor por nuestra Semana Santa y hace crecer en ellos la ilusión por seguir en el “Mismo Camino Nazareno”.

Es por ello que animamos a todos, padres, madres y niños a acoger con entusiasmo este nuevo encuentro infantil, asegurándoles que disfrutará de un gran día de convivencia.

Esta actividad programada desde la Junta de Hermandades de Cieza está dirigida a los niños y niñas pertenecientes a cualquiera de las cofradías y hermandades ciezanos y alumnos/as de los centros educativos de la localidad, que se encuentren cursando educación primaria (de 1º a 6º).

Tendrá lugar el próximo domingo **23 de octubre de 2022 en el Instituto Diego Tortosa de nuestra localidad con horario de 9:30 h de la mañana a 19:00 horas de la tarde, aproximadamente.**

Se realizarán diversas actividades, se organizarán por grupos según las edades, los niños estarán en todo momento acompañados por un equipo de monitores y representantes de las cofradías ciezanos.

Las **INSCRIPCIONES son GRATUITAS** y se realizarán completando los datos que se adjuntan. El periodo de inscripción es del **04 al 19 de octubre de 2022**, de manera que los interesados deberán hacer llegar esta inscripción debidamente cumplimentada y **autorizada** por los padres o tutores, a su cofradía, a través de su vocal de juventud, antes de dicha fecha. En el caso de no pertenecer a ninguna de las cofradías, será el centro educativo quien envíe las inscripciones al correo **jhp.juventud@gmail.com**

No se cogerá ninguna inscripción después de esa fecha, por la buena organización del encuentro, pedimos, por tanto, que sean rigurosas con las fechas y entrega de autorizaciones.

Asimismo, recordar a los padres que la última actividad de cierre del día de Convivencia será **la tradicional procesión con tronos infantiles de distintas Cofradías desde el Instituto a la Plaza Mayor** con la participación de todos los niños, claro está. La recogida de los niños será en la plaza del Ayuntamiento sobre las siete de la tarde.

Observaciones: los niños y niñas que asistan al encuentro deberán llevar la comida necesaria para pasar el día, según lo que los padres estimen oportuno. Siendo habitual llevar almuerzo para media mañana y comida para mediodía, además de agua y bebidas. La mochila que lleven al encuentro debe de tener el nombre puesto, ya que al finalizar el encuentro todas las mochilas se llevan juntas hasta la Plaza del Ayuntamiento para recogerlas. Recordamos que con la firma de la inscripción autorizan a que las fotos y videos que se hacen en la convivencia puedan ser publicadas en los medios de difusión que tiene la JHP.

Cieza, octubre de 2022

Joaquín D. Gómez Rubio

Presidente Junta de Hermandades Pasionarias